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 8 月 21 日（水）から始まった 8４日間の 2 学期が、本日終業式を行い終わりま

した。令和６年も、もうすぐ終わろうとしています。閉校を迎える今年度、生出小

学校最後の 2 学期も、１７名の子どもたち一人一人のがんばりと、保護者、地域の

皆様のご協力により、多くの成果を残すことができました。  

 子どもたちは、日々の授業はもちろん、閉校記念特別授業「電気教室」、３校球技

交流会、5・6 年函館修学旅行、マラソン大会、生活・総合学習発表会（生出小学

校実践区教育振興大会）、閉校記念碑除幕式などの行事や式典、本校教育の特色であ

る地域学習、４年目の渋民小交流学習、さらに、全校での活動（全校遊び、全校給

食、縦割り掃除、集会活動など）を通して、他者との関わり合いを大切にしながら

学びを深め、他者との協働的な活動を通し関わり合う力、生活力を高めてきました。  

 今学期も見学・調査活動、体験学習の際には、いつも地域の皆様に子どもたちを

温かく迎えていただき、自然、開拓の歴史や文化、産業や施設の特徴など、多くの

ことを教えていただきました。特に、この地に生きる各分野の先駆者の方々から、

直接お話を聞き、インタビューし、先駆者たちの多様な経験と培われてきた技術と

英知にふれることができたことは、地域学習の集大成として行った本校最後の生

活・総合学習発表会での発表に現れたように、多感な子どもたちの知性や感性を刺

激し、自分の生き方に真剣に向き合うことつながりました。いつでも子どもたちの

ために熱く語り、いつでも子どもたちのために範を示してくださる皆様方に支えら

れ、地域と一体となった教育活動や、２４年目となる岩手大学教育学部教授の田代

高章先生はじめ学生支援の取組等々が、子どもたちの成果となって実を結んだ、充

実した最終年度の 2 学期となりましたことに、深く感謝申し上げます。  

 閉校まで残すところあとわずかです。2 学期もありがとうございました。どうぞ

よいお年をお迎えください。  
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 インフルエンザや新型コロナが流行する季節です。 手洗い、換気、咳

エチケット、マスク着用、免疫力アップ（バランスのよい食事、適度な運

動など）を習慣化して、この冬を乗り越えましょう。 

【事故防止】 

・ 交通事故（凍った道路、雪が積もった道路の歩行や横断には 

       十分に注意し、飛び出しや無理な横断をしない） 

・ 雪や氷、水の事故（屋根からの落雪・落氷注意、川や水路で遊ばない） 

・ 心の事故（万引きなどの悪いことはしない）  
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 11 月３０日（土）午後、今年度の岩手県 PTA 連合
会の年次表彰式がメトロポリタン盛岡本館で行われま
した。本校 PTA を代表し、伊藤直樹 PTA 会長が出席
しました。  
 表彰式では、岩手県 PTA 連合会 PTA 広報コンクー
ルで奨励賞をいただきました。また、岩手県 PTA 連
合会より、本校 PTA が年次表彰されました。  
 
 
 
 この度、いつも子どもたちの地域学習や、おやじの
会の活動でご支援いただいている齋藤兼一さんが、長
年のスキー指導と競技力向上にかかわるご功績が認め
られ、スキー協会より功労者表彰されました。  

11 月３０日（土）の夜、OK 牧場さんで、齋藤さん
の受賞を祝う会が開催されました。  
 おやじの会、スキー協会のメンバーと、学校からも
校長、校内主幹、教務主任が参加し、大きな功績を残
し、現在も大活躍し、地域を盛り上げている齋藤さん
を盛大にお祝いしました。  
 
 
 16 日（月）の朝、この冬初めてまとまった雪が積もりました。この日も、岩崎
茂さんが、夜明け前からホイールローダーで校地内の通路や駐車場の除雪をしてく
ださいました。南側の横断歩道付近は、学校向かいの伊藤茂夫さんにきれいに除雪
していただきました。本校の用務員さんも朝早くに出勤し、除雪の作業をしました。  
 早朝からの除雪作業、おかげさまです。ありがとうございました。  
 翌日 17 日（火）には、前日夜明け前から除雪をし
てくださった岩崎茂さんが、この冬も子どもたちのた
めに、プール側の校庭に大きな雪山を作ってください
ました。この日の放課後、岩崎さんはホイールローダ
ーに乗り来校し、校庭に積もった雪や、前日通路を除
雪し寄せていた雪を集めて、ホイール―ローダーのバ
ケットや巨大タイヤで雪を固めながら大きな雪山を作
ってくださいました。さっそく、18 日（水）の朝に
は、児童が雪山に上り、私に「おはようございます」
と元気にあいさつをしてくれました。  
 

                             【PTA スローガン】 
                                              意見を出し合い、みんなで参加し、 
                                             子どもたちの主体性を育てよう  

                                             【教育振興スローガン】 
                                                  地域・学校の協働で、心身ともに豊か 

                                                   で、たくましい「生出っ子」を育てよう  
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  １８日（水）１８時３０分より、渋小校長室にて、第２回ＰＴＡ役員合同協議会を開催しました。   
  以下の内容について協議が行われました。 
 ・R7 渋小 PTA 役員組織づくり（生出小からも PTA 役員を入れての組織づくりを行う） 
  令和 7 年度  渋民小学校 PTA 組織（案）についての提案  
 ・渋小統合後の生出地区子ども会の体制について（今後、生出小側で協議し決めていく） 
 ・統合後の運動着について（今後、使わなくなった渋小運動着の、再利用の希望があるかど 
  うか生出小側の確認を行う） 
※１月に本校 PTA 三役・地区理事会合同会議を開催し進めてまいります。  


